



# BRUNNER

Trinkgenuss seit 1953

---

## Kahlua

Die Rezeptur des KAHLÚA wurde in Mexiko von Montalvo Lara sowie dem geheimnisumwobenen Señor Blanco entwickelt, einem spanischen Reisenden und Abenteurer. Dieser spannte in den 1930er Jahren mit den Brüdern Alvare zusammen, die ihre erstklassigen Arabica-Kaffeebohnen aus den Veracruz-Bergen für den Kaffeelikör lieferten. Ein Teil der Geschichte mag Legende sein - fest steht, dass KAHLÚA heute der weltweit erfolgreichste Kaffeelikör ist!



Mexico



Pernod Ricard



20 %



75 cl



12er Karton

